

豆まき集会を行いました

2月2日に豆まき集会を行いました。園長先生から節分の由来を聞いた後、「豆まき」の歌を歌い、「おにのパンツ」を踊ってパワーをつけ、豆まきの準備万端です。“おこりんぼう鬼”“なきむし鬼”“いやいや鬼”と、それぞれやっつけたい鬼を決め、豆まきスタート！鬼に向かって「鬼は外！」「福は内！」と大きな掛け声で投げることができました。豆まきをした後は、ハイタッチや、抱っこで鬼さんと仲良くなりました☺鬼が退散すると福の神からご褒美のお菓子をもらい、とても嬉しそうな子どもたちでした。

給食では、鬼の顔のごちそうを見て「おにだ！」「つのがある！」と喜んで食べていました。福の神からもらったお菓子も給食後においしくいただきました。

ちょっぴり怖がりながらも、自分の中にある鬼を倒すことができ達成感を味わえた子どもたち。1年に1度の節分の行事を存分に楽しむことができました☺



鬼のおにとろ
うくんだよ！



りす組さんは、新聞紙の豆の他に、手
作りの道具を使って鬼を倒しました！



鬼は外ー！！



製作紹介



～今給食のメニュー～

- ・鬼のドライカレー
- ・ゆかり和え
- ・まめまめ味噌汁

～今日のおやつ～

- ・マシュマロコーン

